

# Neues aus der Szene



04-24



## TEO JAKOB FÜHRT IN ZUG SCHWEIZWEIT ERSTES ATELIER

Hier treffen Gastfreundschaft, Design und Kreativität aufeinander: Das Team unter der Leitung von Delia Jehli Waldis hat sich zum Ziel gesetzt, im Atelier in Zug einen Ort zu schaffen, wo sowohl Architektinnen, Innenarchitekten und Designschaffende als auch private und geschäftliche Kunden zusammenkommen. Zur Verfügung steht eine umfangreiche Materialbibliothek, die es erlaubt an Bemusterungen zu arbeiten und Konzepte zu entwickeln. Die Entscheidung, in Zug ein Atelier zu eröffnen, ist Teil einer grösseren Wachstumsstrategie: «Mit unserem neuen Atelierkonzept suchen wir die Nähe zu unseren Kunden in der Zentralschweiz», erklärt Simon Flückiger, CEO von Teo Jakob. Kürzlich eröffnete das Unternehmen das zweite Atelier in Lausanne, um die eingeschlagene Expansion fortzusetzen.

[TEOJAKOB.CH](http://TEOJAKOB.CH)